

Gewalttat in Freiburg: Mann schlägt und tritt vor Bistro! Zeugen gesucht!



Die Nacht vom Samstag, 30.11.2024, hat in Freiburg für viel Aufregung gesorgt! Kurz nach zwei Uhr morgens entbrannte vor einem beliebten Bistro in der Zähringerstraße ein heftiger Streit. Was als verbale Auseinandersetzung zwischen zwei Männern begann, eskalierte schnell. Mit voller Wucht schlug ein Mann seinem Kontrahenten ins Gesicht! Doch das ist noch nicht alles – auch eine 20-jährige Frau geriet zwischen die Fronten und wurde ebenso brutal getreten!

Die Polizei war schnell vor Ort, doch die Tatverdächtigen waren bereits auf und davon! Der Schläger und seine Begleiterin verschwanden in Richtung Müßmattstraße, ohne Spuren zu hinterlassen. Die Ermittler beschreiben den Verdächtigen als etwa 1,85 Meter groß, rund 30 Jahre alt, mit einem dunkelblonden Vollbart. Außerdem trug er eine schwarze Jacke mit auffälligen Ärmeln und eine Kapuze, die sein Gesicht

teilweise verbarg.

Zeugen gesucht!

Das Polizeirevier Rheinfeldern ist nun auf der Suche nach Augenzeugen, die etwas zu diesem Vorfall vor dem Bistro beitragen können. Jeder Hinweis könnte wichtig sein! Zudem appelliert die Polizei an den unbekanntem Geschädigten und die junge Frau, sich zu melden. Gemeinsam können wir dafür sorgen, dass solche Gewaltakte nicht ungestraft bleiben!

Statistische Auswertung

Ort: Potsdam, Deutschland

Vorfall: Rassismus

Beste Referenz: welt.de

Weitere Infos: rnd.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)